

NEWSPAPER

Kapolres Sumbawa Barat Gelar Silaturahmi Rutin Bersama Awak Media

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.NEWSPAPER.CO.ID

Sep 20, 2023 - 13:46



Sumbawa Barat NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap, S.I.K Bersama Awak Media Se - Kabupaten Sumbawa Barat (KSB) baik Cetak Maupun Online menggelar Silaturahmi rutin pada setiap bulannya, Pada Hari Selasa (19/9/2023).

" Ini merupakan agenda silaturahmi rutin antara Polres Sumbawa Barat dengan rekan - rekan media cetak, online dan elektronik yang aktif di KSB," Kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap,S.I.K saat sambutan pada

acara tersebut.

Lanjut nya, dalam silaturahmi yang di laksanakan di Gedung Aula Endra Dharmalaksana tersebut di hadiri Kapolres Sumbawa Barat, yang di dampingi Kasat Reskrim, Kasat Res Narkoba, Kasat Binmas, Kasat Lantas ,Kanit Tipikor Polres Sumbawa Barat bersama Media cetak dan online se - KSB.

Kapolres mengucapkan terima kasih kepada seluruh rekan media yang sudah bisa hadir memenuhi undangan silaturahmi rutin antara Polres Sumbawa Barat bersama Awak media.

" Saya ucapkan terima kasih kepada rekan - rekan Media yang sudah menyempatkan waktunya menghadiri undangan kami," tutur Kapolres.

Ia menjelaskan pada kesempatan silaturahmi kali ini, kita di dampingi oleh Kasat Reskrim, kasat Res Narkoba, Kasat Lantas, Kasat Binmas dan Kanit Tipikor.

" Bagi rekan - rekan media yang ingin bertanya saya persilahkan bisa langsung kepada Kasat - Kasatnya, bisa tentang penanganan kasus atau hal - hal yang berkaitan dengan fungsinya masing - masing," jelas Kapolres.

Dalam silaturahmi hari ini Kapolres mengucapkan terima kasih kepada rekan - Rekan media atas kemitraannya dalam hal mempublikasikan kegiatan - kegiatan, baik itu di lingkup Polres Sumbawa Barat ataupun Polsek jajaran.

Selanjutnya dilaksanakan sesi diskusi antar rekan - rekan media dan pihak Polres Sumbawa Barat yang di dalamnya ada Kapolres, Kasat Reskrim, Kasat Res Narkoba, Kasat Lantas, Kasat Binmas dan Kanit Tipikor.(Adb)